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I N I Z I AT I VA LE ATTIVITÀ DELL’OSSERVATORIO ENTRANO NEL VIVO

Legalità e trasparenza
per Confindustria

l Entra nel vivo sul territorio
l’attività dell’Osservatorio per la
Legalità di Confindustria Foggia.

Sono, infatti, cinque le Com-
missioni al lavoro insediate per
monitorare una complessa azione
di ricerca e monitoraggio nelle
imprese associate con specifico
riferimento
al benessere
aziendale, al-
le azioni di si-
stema e ai
modelli pro-
duttivi utiliz-
zati.

Ne dà no-
tizia il Presi-
dente dell’Os -
servatorio,
Massimo Lu-
cianetti, che
ha fissato con
l’Ufficio di
Coordina -
mento un in-
tenso calen-
dario di ini-
ziative che
impegnerà nei prossimi mesi l’Os -
servatorio.

“Si tratta - precisa il Presidente
Lucianetti - di una delicata azione
mirata non solo a promuovere le
buone prassi negli ambiti lavo-
rativi, ma anche a riaffermare
negli assetti funzionali delle im-
prese modelli innovativi per te-
stare i principi di legalità e di
trasparenza richiamati nei codici
etici di Confindustria”.

Una complessa serie di adem-
pimenti affidata all’impegno di
cinque Coordinatori delegati a rac-
cogliere dati ed analisi settoriali:
Grazia Abeille, Licia Centola, An-
nalisa Graziano, Loredana Russi e
Claudio Casalino, quest’ultimo
nella funzione anche in qualità di

Vice Presidente dell’Osservato -
rio.

Le risultanze di questa attività
di studio, coordinata da Micky dè
Finis e Tina De Michele, saranno
presentate nel Plenum di Con-
findustria Foggia.

Allo studio anche due convegni,
a Foggia e San Severo, su spe-
cifiche tematiche cui interverran-
no rappresentanti delle Istituzioni
locali e nazionali.

IN AZIONE Una riunione in Confindustria Foggia
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«Ora va completata la Regionale 1»
Il forum dei sindaci: l’arteria stradale è fondamentale per lo sviluppo dei Monti Dauni

l TROIA. Completamento della
Strada Regionale 1, messa in si-
curezza del territorio con la fre-
nata al dissesto idrogeologico, via-
bilità, recupero delle case sfitte da
destinare a giovani coppie. Queste
alcune delle priorità messe sul
tappeto dai sindaci dei Monti dau-
ni nel forum tenutosi a Troia pres-
so il Centro del Gusto. Sul fronte
sanitario, inoltre, i sindaci hanno
chiesto a Regione e Governo di
accettare alcune deroghe ad ini-
ziare dai piani sociali di zona.

Alla presenza del vice presiden-
te della Regione Puglia, Raffaele
Piemontese, sono state definite le
linee guida per proiettare i Monti
dauni verso un’area interconnes-
sa, dove le linee direttrici prin-
cipali per catalizzare gli investi-
menti pubblici saranno digitaliz-
zazione, infrastrutture, sanità ed
ambiente, programmazione euro-
pea 2021-2027, temi connessi
all’utilizzo più efficiente ed effi-
cace del Pnnr. Focus anche sulla
questione energetica. I sindaci
hanno ribadito di non essere con-
trari alle rinnovabili, a patto che
le risorse vengano sfruttate dalle
popolazioni locali e non dalle so-
cietà degli impianti.

Dibattito incisivo anche sul Pia-
no nazionale di ripresa e resilien-
za, che sui Monti dauni alcuni sin-
daci hanno battezzato come «Pnr-
rr», con l’ultima «r che sta per
resistenza. «Faremo un piano per
poter resistere - è stato eviden-
ziato -. I nostri comuni incrociano
tanti punti e obiettivi previsti nel
Piano, possono essere davvero la-
boratori di futuro». Una sola la
priorità: la Strada Regionale 1, la
famigerata Pedesubappenninica,

hanno fatto un salto di qualità in
termini di utilizzo dei fondi eu-
ropei e nazionali della program-
mazione unitaria, continueremo
ad investire soprattutto attraver-
so un Gal come Meridaunia da
sempre attento alle esigenze del
territorio. Oggi la sfida non è
quanti soldi vengono messi a di-
sposizione, ma la capacità che si
ha di trasformare quella dotazio-
ne finanziaria in opere concrete».
Infine i sindaci hanno apprezzato
il lavoro di Meridaunia: «Ogni co-
mune deve guardare al Gal come il
miglior partner tecnico in grado
di velocizzare il lavoro di ogni am-
ministrazione».

Dino De Cesare

l’arteria che dovrebbe collegare il
Tirreno all’Adriatico, i Monti dau-
ni al Gargano. «La Regionale 1 con
il completamento della Strada a
scorrimento veloce del Gargano
sono le due opere che possono far
svoltare la Capitanata e cambiare
la vita delle nostre popolazioni. È
un’occasione storica per colmare
il divario aree urbane-aree mon-
tane, ma non possiamo attendere
20 anni». L’assessore Piemontese
ha promesso il massimo sostegno
della Regione: «L’area interna
Monti Dauni è stata la prima in
Puglia e la Regione ha sempre in-
vestito tanto in questa zona. Ab-
biamo stanziato 40 milioni di euro
nelle aree interne. I Monti dauni

LA VIA STRATEGICA I sindaci (qui al Forum) dei Monti Dauni
riaccendono i riflettori sull’opera stradale «Pedesubappenninica»

TROIA IL MEETING DEI PRIMI CITTADINI HA MESSO SUL TAPPETO LE PRIORITÀ DEL TERRITORIO. LE RASSICURAZIONI DELL’ASSESSORE REGIONALE PIEMONTESE: «PER QUEST’AREA INTERNA VI SONO 40 MILIONI»�
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